
 

  
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL  
 
Lugar: SALA DE REUNIONES “LA FÁBRICA” 
Día celebración:  27 de mayo de 2024 
Hora: 14 horas   
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Nerea Gimeno Luque 
Agustín Pérez Núñez 
Josefa Luján Martínez 
Ximo Moreno Porcal 
Ana M Julián Ruiz 
Antonio Pérez Ribero 
M Amparo Escorihuela González 
Fernando Gandía Escorihuela 

 María Moscardó Suay 
Silvia Maiques Samarra 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 

 
Se inicia la Sesión por el presidente para tratar el OORDEN DEL DÍA: 
 
PRIMERO. - APROBACIÓN DEL ACTA DE FECHA 6 DE MAYO DE 2024 
Se aprueba por unanimidad. 
 
SEGUNDO. – MODIFICACIÓN DEL CALENDARIO DE SESIONES DEL PLENO (EXPT 1841732M) 
El presidente apunta que ya se ha tratado en Junta de Portavoces y que los argumentos se detallan en la 
propuesta. 
Silvia Maiques anuncia el voto en contra, por la compatibización con el horario laboral de los concejales y 
también por el público asistente. A este respecto, el Presidente señala que los videos están al día y que 
también los concejales del equipo de gobierno trabajan. 
María Moscardó manifiesta asimismo su disconformidad, siempre se ha celebrado por la tarde y se cambia 
ahora y en julio se verá, suponiendo un trastorno que afecta al trabajo, por lo que vota en contra. El Partido 
Popular también manifiesta el voto en contra. Se dictamina favorablemente con el voto del Grupo Socialista.   
 
TERCERO. – ENCARGO A NEMASA DE LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE CONSERJERÍA Y CONTROL 
DE ACCESO DE LAS SALAS DE ESTUDIO EL QUINT Y SANTA CECILIA (EXPT 1806611H) 
El presidente señala que es asimilable a otras ya aprobadas. Vota a favor el Grupo Socialista, en contra el 
Partido Popular y se abstienen Compromís y Vox. 
 
CUARTO. – HERMANAMIENTO DEL AYUNTAMIENTO DE MISLATA CON KIFISSIA Y RUVO DI PUGLIA 
(EXPT 1828262D) 
Ya tratado en Junta de Portavoces, Alfredo Catalá señala la conveniencia por puntuar en futuras 
subvenciones; el mismo trámite se hará en las ciudades objeto del hermanamiento. Silvia Maiques señala 
que en la documentación parece que consta que el hermanamiento se hace para digitalizar el edificio de “La 
Fábrica”, no se entiende exactamente la función del mismo. Alfredo Catalá aclara que ese es un proyecto 
concreto, pero que el hermanamiento va más allá y es a futuro, son ciudades que comparten características 
con Mislata. Vota a favor el Grupo Socialista, absteniéndose el resto.  
 
QUINTO. – MOCIÓN DEL GRUPO POPULAR PARA APOYAR A LAS FAMILIAS DE ACOGIDA (EXPT 
1851036J) 
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Amparo Escorihuela explica que la moción va dirigida a agilizar los trámites cuando una familia acoge a un 
menor. Anuncia la abstención Compromís. Vox pregunta qué beneficios aporta el carnet de ciudad 
acogedora, contesta Amparo Escorihuela que simboliza el fomento y apoyo, siendo que hay más niños en 
necesidad de acogimiento que familias acogedoras. Vota a favor el grupo proponente y se abstienen el resto.  
 
SSEXTO. – MOCIÓN DEL GRUPO VOX PARA EL RECONOCIMIENTO Y APOYO A LA FAMILIA COMO 
PILAR FUNDAMENTAL DE MISLATA (EXPT 1851010Y) 
Toma la palabra la representante de Vox, señalando que lo expresado en la moción es la defensa de la familia 
como institución fundamental de la sociedad, que precisa apoyo más en la crisis demográfica en la que nos 
encontramos. Se abstienen el Partido Popular y Compromís, votando en contra el Grupo Socialista, que 
señala que se defienden modelos de familia diferentes y apuntando que en la exposición de motivos hay 
párrafos con expresiones inasumibles. 

 
Se da paso a la PPARTE DE CONTROL. 
 
Alfredo Catalá toma la palabra para dar cuenta acerca de algunas cuestiones planteadas en anteriores 
comisiones: de las colonias felinas aún no se dispone de los datos. En cuanto a Proyectos Europeos, la 
oficina “Mislata es Europa” no es una localización como tal, sino que se refiere al departamento, en el que 
gestiona  y es responsable  En base a ello se han desarrollado múltiples 
proyectos, como los de inversión en el parking público de la calle Hospital, en Maestro Palau, en Juventud el 
Ttime 4U, el ARRU… Se invita a que, si se requiere información de alguno de los proyectos, se pregunte en 
la comisión correspondiente, solicitando el detalle que sea preciso. 
En cuanto a las personas sin hogar, el caso localizado en Blasco Ibáñez por el que se preguntó son 
realmente tres y se está trabajando en ello. De las preguntas respecto a Salud Mental, se ha dado traslado y 
la Consellería está diseñando una nueva estrategia. Sobre el Plan de Seguridad Ciudadana, están en 
formación los agentes para el uso de los drones y de las patrullas de proximidad no hay un estudio 
específico. Se está tramitando el acceso a los expedientes solicitados.  
Acerca de las obras del Hospital Militar, ya se comentó que la gestión es de GVA: desde el ayuntamiento se 
demanda que se preste servicio cuanto antes, una puerta de urgencias…pero la gestión política es 
precisamente de quienes demandan información, por lo que la pregunta debería ser a la inversa y facilitarla.  
Sobre la “batalla campal” fue la expresión que usó el que comunicó el incidente y por fin era una discusión 
de dos personas en un bar; efectivamente llama la atención la forma de contestar, siendo más correcto 
decir que se está en otro servicio y se acudirá en el momento haya disponibilidad. 
  
 
Y no habiendo otros asuntos, se levanta la sesión, siendo las 14.24 h.  
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